



Vaudreuil-Dorion

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Politique environnementale 2023-2027 : La Ville de Vaudreuil-Dorion souhaite connaître les préoccupations de la population

Vaudreuil-Dorion, le 8 juillet 2022 – Lancée en 2018, la première Politique environnementale de la Ville de Vaudreuil-Dorion vient à échéance en fin d'année. L'administration municipale travaille présentement à sa mise à jour. Dans un souci de s'assurer que la future politique reflète les préoccupations de la population, elle sollicite la participation des citoyens et des citoyennes, des organismes locaux et des entreprises à un court sondage disponible à même le site Internet de la Ville.

La politique environnementale est un outil fondamental pour démontrer, de façon intemporelle, l'engagement de la Ville dans la protection de l'environnement et aider à la prise de décisions éclairées. Les plans d'action qui en découleront orienteront ses actions en matière d'environnement pour les années à venir.

« L'environnement est au cœur des préoccupations de l'administration municipale. Nous accomplissons beaucoup d'actions en ce sens et il est important de continuer à le faire. Pensons au parc-nature Harwood, cet immense espace vert dont la Ville a fait l'acquisition l'an dernier pour en assurer la préservation, à la plantation des quelque 600 arbres annuellement dans les espaces publics ou aux nombreuses subventions offertes à nos citoyens; ce ne sont là que quelques exemples parmi la multitude d'initiatives entreprises au fil des ans », a expliqué le maire Guy Pilon.

Les gens sont invités à remplir le sondage d'ici le 28 août prochain, sur la page Politique environnementale au ville.vaudreuil-dorion.qc.ca. Par ailleurs, ils auront l'occasion de se prononcer sur le sujet à l'occasion des fêtes de quartier, qui se déroulent les mercredis soir jusqu'au 24 août dans un parc différent du territoire.